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令和5年度定期総会での質問に対する回答について

拝啓

　平素より大変お世話になっております。先日の定期総会には、多数の皆様に参加いただきありがとう

ございました。また、総会の中で会員の皆様から沢山の質問をいただきありがとうございました。

質問ならびに回答の時間を充分な時間を確保できておらず申し訳ございませんでした。

今回、総会時にいただきました質問に対して、回答書を作成いたしました。

今後の士会運営の項目だけでなく、会員の皆様へのお願いも含めた内容になっております。

一度、お時間を許す際にご確認いただければと思います。

今後とも士会活動へのご理解・ご協力の程宜しくお願い致します。

敬具

Ｑ
令和4年度収支計算書の管理費の中に雑費として各種手数料と政治参加特別委員会と記載されている

が、おおまかな内訳を教えていただきたい。

Ａ

事務局では旅費交通費の振込手数料等が該当いたします。政治参加特別委員会では、友好団体各議員の

パーティー券代を購入しております。パーティー券は１枚が高額になりますので雑費が高額になってお

ります。理学療法士の未来には政治の力が必要なことは必然だと思いますが、皆様の大切な会費ですの

で政治参加でのお金の使用内容には今後検討していく予定です。

Ｑ 入会お祝いで渡しているＵＳＢについて支出処を教えて欲しい

Ａ

入会お祝いのＵＳＢの配布については、1人でも多くの新人理学療法士に県士会活動に関心を持っても

らうことを目的として、令和３年度の理事会で厚生部の事業として実施する事となりました。支出に関

しては、新型コロナウィルスの影響で令和3年度の補正予算で令和４、5年度分を購入いたしました。

令和5年度（公社）岐阜県理学療法士会定期総会で挙がった質問ならびに回答



Ｑ 士会のペーパレス化の取り組みについて教えて欲しい

Ａ
らいちょう　⇒　今年度より会員への配布を終了し、会員へは電子化閲覧のみとしています。対外組織

への広報用として100部のみ印刷しています。

学術誌　⇒　調査部の会員アンケートを基に、昨年度より会員1人1冊から各施設2冊＋投稿会員1冊へと

減冊しました。県士会ＨＰ会員図書館で過去の学術誌とともに閲覧可能となっています。

総会冊子　⇒　今年度より会員1人1冊から、電子化にてＨＰでの閲覧に変更いたしました。士会保存

用、協会提出用、当日会場での総会参加者への配布用として100部のみ印刷して準備しています。

ペーパレス化を図れる印刷物や、印刷・郵送コストがかかる事業については引き続き見直しを行ってい

く予定です。また、会員の皆様においても郵送コスト削減の為、可能な方においては自宅会員から施設

会員への変更を引き続きお願いしています。

先日の県学会ないでもアナウンスがありましたが、ペーパレス化を図るのと並行して士会では士会アプ

リの開発を進めております。会員個々にダイレクトに情報が発信できるツールとして、また沢山の会員

に士会活動へ参加していただく事を目的としております。近日リリース予定ですので、リリース後はダ

ウンロードし、有効活用していただくようお願い致します。

Ｑ
生涯学習ポイントのカリキュラムコードが前年度学会と今年度学会が同じになっている為、昨年度参加

した会員はポイントが付与されない。次年度以降カリキュラムコードの設定に注意して欲しい

Ａ

県学会におけるカリキュラムコードの設定については、今後、重複する事がないよう協会システムへの

登録時に確認いたします。また、カリキュラムコードの決定については、大会長だけではなく、学会運

営部長が管理する事で過去の学会との重複が生じないように対策を図ります。

　

Ｑ 昨今のご時世も考慮して会費の値下げについても考えてもらいたい

Ａ
県民および会員の皆様に有用な事業は継続しながら、必要経費等に無駄がないかも継続してチェックし

ていきます。その中で会費減額も可能であれば検討を進めていきます。

Ｑ 役員報酬の検討はされているのか

Ａ

現行では検討しておりません。ただ、士会業務に関与して戴いている会員に少しでも還元していく為、

中長期的に検討していく認識は役員間でも共有しています。会費減額の件と乖離してくる部分もあるの

で会員の声も聴きながら慎重に進めていきます。


